

RWK-/Theateressen (08.02.09)

Am Sonntag fand das alljährliche "Danke-Schön-Essen" für alle Rundenwettkämpfer, Theaterspieler und Helfer bei der Weihnachtsfeier statt. Nachdem im letzten Jahr eine Menge Essen übrigblieb, weil sich kaum einer abgemeldet hatte, musste man sich diesmal anmelden. Das hat deutlich besser geklappt, so dass die Essensmenge diesmal besser zur Anzahl der Anwesenden gepasst hat.



Es haben sich ungefähr 35 Hungrige eingefunden.

Das entsprach auch in etwa der Zahl derer, die sich an- bzw. abgemeldet hatten.



Es war für alle genug da,

nur der Kartoffelsalat war ein bisschen knapp bemessen,



oder anfangs zu üppig serviert.



Es sind aber trotzdem alle satt geworden